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CÂMARA DE FINANÇAS E CONTROLE INTERNO 

ATA ORDINÁRIA Nº. 08/2021 

Às quinze horas e trinta minutos (15h30min) do dia vinte e oito do mês de outubro do ano de 1 

dois mil e vinte e um, teve início a 8ª Reunião Ordinária da Câmara de Finanças e Controle 2 

Interno do Conselho Regional de Contabilidade do Pará - CRCPA, realizada na Sede do 3 

Regional, com a presença do Vice-Presidente de Controle Interno, Conselheiro Luiz Thomaz 4 

Conceição Neto e do Conselheiro Rodrigo Silva Cavalcante. Assessorando os trabalhos 5 

encontrava-se a Sra. Danúbia Silva de Sousa, Coordenadora do Controle Interno. 6 
Comunicação de Ausência: do Conselheiro Iranildo Ferreira Pereira. Outras Presenças: 7 

da Sra. Juliana Lourenço Raposo, Contadora do CRCPA, do Sr. Edimar Soares de Lima, 8 

Coordenador do Setor de Relacionamento e Cobrança, do Sr. Michel Diogo Dantas Moreira, 9 

Coordenador do Setor Financeiro e da Sra. Eliana de Fátima Santos Bueres, Assessora da 10 
Presidência. ABERTURA: O Vice-Presidente da Câmara de Finanças e Controle Interno, 11 

Luiz Thomaz Conceição Neto iniciou a reunião agradecendo a presença de todos. 12 
EXPEDIENTES: Requisição de Documentos e Informações (RDI) n.º 03/21, que trata da 13 

solicitação de documentos a serem apresentados para os procedimentos de auditoria do 14 
Conselho Federal de Contabilidade, que iniciará no dia 05/11/2021. ORDEM DO DIA: 15 

SETOR DE CONTABILIDADE: O Vice-Presidente passou a palavra a Contadora Juliana 16 

Lourenço, que fez a apresentação dos processos: 21/2021-CONTAB. referente ao Balancete 17 

do mês de setembro de 2021 e 22/2021-CONTAB., referente ao remanejamento de dotações 18 

orçamentárias no mês de setembro de 2021, no valor de R$ 125.897,58, após os relatos e 19 

as exposições de motivos realizadas pela contadora, principalmente no tocante às 20 

pendências existentes no balancete, as quais foram citadas na auditoria do exercício de 21 

2020, que necessitam de deliberação da diretoria do Regional (diferença de FGTS, obras em 22 

andamento e créditos não identificados), o Conselheiro Luiz Thomaz informou que os 23 

assuntos serão tratados na reunião do Conselho Diretor do dia 29/10/2021 e que irá 24 

formalizar expediente sobre essas demandas. Após isso o Vice-Presidente colocou os 25 

processos em discussão e em seguida em votação, sendo todos aprovados por 26 
unanimidade, de forma que a Câmara referenda à homologação do Plenário o processo 27 

21/2021-CONTAB. SETOR DE COBRANÇA: Distribuição de Processos: a distribuição de 28 

processo ocorre de forma virtual com encaminhamento por e-mail, ao Conselheiro Rodrigo 29 

Silva Cavalcante: 2021/001828 - JUSSARA DUTRA DOS SANTOS; Conselheiro Iranildo 30 

Ferreira Pereira: 2021/002110 - FRANCISCO LINO BARROS; Conselheiro Luiz Thomaz: 31 

2021/000736 - MARIA DAS GRACAS DA LUZ. Relatos de Processos: prosseguindo com 32 

a pauta, o Conselheiro Luiz Thomaz, relatou o processo 2021/001650 - ELISABETH DA 33 

SILVA RODRIGUES (PA-017766/O), que trata de remissão e isenção de débitos, votando 34 

pelo encaminhamento do processo ao Setor de Cobrança para que diligencie e informe a 35 

profissional de novo prazo de 30 dias corridos, a contar da ciência, para complementar seu 36 

pedido, a decisão foi aprovada de forma unânime. Seguindo a pauta, o Conselheiro Rodrigo 37 
Silva Cavalcante deu andamento ao relato do processo 2021/000826 - PEDRITA MARIA 38 

DE AGUIAR (PA-004780/O) que trata de recurso contra multa de eleição de 2019. O 39 

Conselheiro procedeu a leitura do seu relatório e parecer, votando pelo indeferimento do 40 

pedido e consequente manutenção da multa de eleição 2019, a decisão foi aprovada de 41 
forma unânime. Ato continuo, relatou o processo 2021/001277 - CHAISIANNE KELLEN 42 

DA SILVA OLIVEIRA (PA-019100/O) que trata de recurso contra multa de eleição de 2019. 43 
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O Conselheiro procedeu a leitura do seu relatório e parecer, votando pelo deferimento do 44 

pedido e consequente baixa do valor da multa de eleição 2019, a decisão foi aprovada de 45 

forma unânime Outros: com a palavra o coordenador da Cobrança, Sr. Edimar Soares, 46 

discorreu acerca do processo COB 2021/000002 – Baixa de débitos prescritos informando 47 

que o processo fora iniciado após autorização do presidente desta casa em detrimento a 48 
comunicação do CFC, Comunicado CDOPE nº 002/2020 – baixa de débitos prescritos 49 

que determina que os regionais procedam com a prescrição dos débitos das anuidades de 50 

2011, 2012 e 2013. Este processo sofreu um novo desdobramento, pois o CFC encaminhou 51 

um novo pronunciamento 05/2021 que revogou o pronunciamento 02/2020.  Deu ciência 52 

da lei 12.514/2011 e seu art. 8º que pode ter motivado a mudança de entendimento do CFC 53 

bem como de seu art. 7º que traz a possibilidade de deixar de cobrar valores sem renunciar 54 

débitos. Em seguida deu ciência sobre o questionário do TCU que fora encaminhado ao 55 

Setor de Cobrança. INTERESSE GERAL: O Vice-Presidente passou a palavra a Sra. Eliana 56 

Bueres, a qual ratificou sobre a necessidade da manifestação do Vice-Presidente de CI 57 

quantos as demandas relativas a diferença do FGTS, do saldo na conta de obra em 58 

andamento, e anuidade ABEC, por se tratar de assuntos tratados na reunião de Conselho 59 

Diretor do mês de junho/2021, o Conselheiro Luiz Thomaz informou que irá providenciar os 60 

requerimentos relativos a esses assuntos. Por fim, a palavra foi concedida ao Conselheiro 61 

Rodrigo Cavalcante, o qual questionou o coordenador financeiro quanto as tratativas acerca 62 

das baixas/identificações dos créditos não identificados, o Sr. Michel Moreira informou que 63 

os procedimentos estão sendo desenvolvidos de forma muito lenta ante a complexidade da 64 

matéria, uma vez que até as rotinas habituais e diárias do setor estão comprometidas, tendo 65 

em vista a falta de pessoal, ressaltou que houve o desligamento da estagiária desde 66 

julho/2021, sem reposição de pessoal até então, o coordenador relatou que se trata de um 67 

trabalho específico que demanda um tempo que já se mostrava exíguo e se agravou ainda 68 

mais com a não reposição do quadro de pessoal do setor, o Vice-Presidente solicitou ao 69 

coordenador financeiro a elaboração de requerimento expondo a necessidade de 70 

contratação de um(a) estagiário(a). Tendo sido exauridos todos os pontos da pauta da 71 

reunião, o Conselheiro Luiz Thomaz Conceição Neto encerrou a reunião às 16h35min. A 72 

presente ata foi lavrada por mim, Danúbia Silva de Sousa e depois de lida e aprovada, será 73 

assinada por todos os membros. Belém (PA), 28 de outubro de 2021. Visto:______ 74 

  

 

LUIZ THOMAZ CONCEIÇÃO NETO 

 Vice-Presidente da CCI 

 

RODRIGO SILVA CAVALCANTE 

 Conselheiro Efetivo 

 

 

 

 Referendada pelo Plenário do CRC-PA, através da Sessão Ordinária nº. 784 realizada no dia 29/10/2021 
 

/2019. 


